



# 宮床中だより 「ささくら」

学校教育目標

「豊かな心を持ち、自ら学び共に高め合う生徒の育成」

【第6号】

7月19日（金）発行

大和町立宮床中学校  
電話：(346) 2006

## 充実の1学期を振り返って

4月にスタートした1学期は、本日で終了いたします。今年は5月に平成から令和への改元があったり、10連休があったりと例年とは少し違った年度始めでしたが、生徒は、修学旅行、校外学習、職場体験、地区中総体、定期考査、そして合唱コンクールと、様々な活動に取り組んできました。その一つ一つの活動に常に真剣に取り組み、精一杯力を発揮する生徒の姿が見られ、充実した1学期となりました。ぜひ、これまでのお子さんの頑張りを認め、さらに今後の活動に向けて励ましていただきたいと思います。

さて、明日から長期の夏休みに入ります。生徒自身が目標を立て、充実した休みにするためにご家庭でもアドバイスをお願いいたします。1学期間の保護者・地域の皆様のご理解とご支援に心から感謝を申し上げます。

### [7. 19 第1学期終業式 校長式辞より]

今年4月に始まったときの元号は「平成」。そして五月には「令和」と新しい元号になりました。時代の大きな変化を感じた1学期でした。その1学期も本日が最終日です。この68日間皆さんは元気に登校できましたか。楽しく生活できたでしょうか。

1学期の始業式では、私からは皆さんに「自分を磨く」ということから3つのお話をしました。

一つは、「失敗を恐れず挑戦すること」「よい習慣を身につけること」「仲間や周りの人のために行動すること」そして、1年生には入学式で「中学生になる」とはどんなことか考えながら生活してほしいという話もしました。さて、それぞれの学年を振り返ってみます。

1年生にとっては、緊張の入学式から今日まで、授業や部活動、校外学習や中総体、そして合唱コンクールの経験など、すべてが新鮮で非常に時間の流れが速く感じた1学期だったことでしょうか。勉強も難しくなり、部活動でも疲れる。小学校とは全く違う生活に慣れるためにずいぶん苦労したと思います。

でも1学年のある先生が、「4月に比べたらずいぶん成長しました」とみなさんを褒めていました。2学期には、周りの友達にも気を配りながら過ごすように意識してみてください。

2年生のみなさんにとっては、1年生を迎え先輩として頑張らなければいけないという気構えが随所に見られた1学期でした。学年全体にも落ち着きがあり、学校の中堅として3年生を支えよく活躍してくれたと思います。これからの県大会をはじめ、そして秋の新人戦など、2学期は、3年生から引き継がれることが多くなってきますので、今後の活躍に期待しています。

3年生のみなさんにとっては、宮床中学校の最上級生として、リーダーとしての自覚をもって過ごしていました。修学旅行での誠意ある活動をはじめさまざまな行事や委員会活動でのリーダーシップをよくとり、頑張ってくれました。地区中総体での各チーム、各種目での活躍は本当に素晴らしいものでした。頼もしい3年生、今度はいよいよ進路決定に向けての意識をさらに高めていく時期になりますね。2学期でのさらなる飛躍を期待しています。

そして、生徒会執行部。毎朝の挨拶運動をはじめ生徒総会、壮行式などで大いに盛り上げてくれました。宮床中をもっともっとよくしていきたいという思いが伝わってきました。それに答えるべく全校生徒がその思いをしっかりと受け止め、さらに質の高い行動に移していけたら宮床中にさらに勢いが生まれてくるでしょう。

皆さんが今、過ごしている中学生という時期は、一人一人が一日一日成長していく時代です。昨日と違う自分がいたり、昨日とは違う友達の反応に戸惑ったりすることもあります。自分の勉強や部活動だけでなく友達や家族のことで悩んだりすることもあります。心も体も大きく変化していく君たちの時期はまさに「悩みの時期」といいでしょう。悩みがあるのが当たり前。その悩みを乗り越えていくその先に成長があるのです。悩みを自分で乗り切ったり、他の人の力を借りて乗り切ったりする人もいます。また失敗や体験から、学ぶ人もいます。こうした悩みを含め、さまざまな体験から多くのことを学び、君たちは成長していきますから、あまり不安に思わず、前向きな気持ちで進んでいってください。

明日から夏休み。大事なことは、健康・安全第一で過ごすことです。330名の全校のみなさんが、夏休みの学習・生活・そして部活や駅伝などのさまざまな活動を、自分で積極的に切り拓き、それぞれに充実させてくれることを心から願い、2学期の始業式には全員元気で会えることを祈って、式辞といたします。

# ～仲間と奏でるハーモニー～ 校内合唱コンクール開催

昨年度から1学期開催となった校内合唱コンクールが7月12日（金）、まほろばホールを会場に開催されました。

今年は昨年度にも増して厳しい練習日程でしたが、合唱コンクール当日が近づくと、日に日に歌声が変化し、合唱に磨きがかかってきている様子を感じていました。本番では、どの学級も練習の成果を発揮して、仲間と作り上げた最高の合唱を披露してくれました。結果は、以下のとおりですが、本当に審査が難しく、甲乙のつけがたい合唱ばかりでした。惜しくも受賞を逃した学級においても、結果以上に大きな収穫のあった合唱コンクールになったことと思います。

この合唱コンクールを通して築き上げた、学級の仲間との絆や信頼関係を、2学期以降の学級生活の中で大切に育てていってほしいと思っています。



<3年生の学年合唱>

≪1学年の部≫

最優秀賞  
指揮者賞  
伴奏者賞  
最優秀賞  
指揮者賞  
伴奏者賞  
最優秀賞  
指揮者賞  
伴奏者賞

1年4組

さん（1年1組）  
さん（1年4組）

≪2学年の部≫

2年3組

さん（2年3組）  
さん（2年1組）

≪3学年の部≫

3年1組

さん（3年1組）  
さん（3年1組）



さん（3年2組）



## 宮床中に「あしながおじさん」現る!?



7月のある土曜日、宮床中学校に「あしながおじさん」が現れました。保護者のSさんが、「生徒の掃除では行き届かない場所の掃除をお手伝いしたい」と申し出てくださり、掃除用具持参でボランティアをしてくださいました。北校舎吹き抜け上部やホコリが積もっていたスポットライトなどを1時間半ほどかけて丁寧に掃除していただき、終わった後は見違えるほどピカピカに！数年分（十数年分？）のホコリがなくなりとてもきれい



になりました。心温まるボランティア、本当にありがとうございました。

## 7・8月の主な行事

- ・7/22（月）～26（金）夏季ステップアップ講習会（3年生対象）
- ・7/24（水）～31（水）教育相談（三者面談）
- ・7/29（月）～8/2（金）サマースクール（1・2年生対象）
- ・8/3（土）パルタウン祭り、8/4（日）まほろば祭り
- ・8/21（水）2学期始業式
- ・8/22（木）到達度テスト



### 【お知らせ】

8/13（火）～16（金）の期間は、学校では「日直を置かない日」となっており、職員が不在になります。この期間に、緊急の連絡事項が発生した場合には、大和町教育委員会教育総務課に連絡をお願いします。

電話番号 022-345-7507